



## OCHO SUR CLAUSURÓ LA III COPA OCHO SUR

Como estaba previsto el domingo 10 de noviembre se vivió una verdadera fiesta deportiva en la final de la III Copa Ocho Sur, llevada a cabo en el estadio del distrito de Nueva Requena, campeonando los equipos representativos de los caseríos de Nueva Barranca (varones) y Sanja Seca (damas).

En la última fecha del Campeonato Intercomunidades de Fútbol de Varones y Damas, organizado anualmente por Ocho Sur, grupo empresarial dedicado a la producción sostenible de palma aceitera en Ucayali, participaron como figuras invitadas los destacados exjugadores Sergio "Checho" Ibarra y el "Diamante Negro" Julio César Uribe.

### **CAMPEONES 2024**

A las 12 del mediodía del domingo salieron al campo los equipos finalistas de damas del caserío Sanja Seca con la comunidad nativa Shambo Porvenir, partido que no se jugó por un reclamo de Shambo quien abandonó el terreno de juego.

Enseguida se reunió el Tribunal de Honor designado por los organizadores, quienes dieron como ganador por W.O. al equipo de Sanja Seca, que se ungió como Campeón Damas 2024, haciéndose merecedor de la Copa Ocho Sur y del premio de 20 mil soles que es destinado para hacer una obra en su población.

Posteriormente, se jugó el partido de fondo de varones entre los representantes de los caseríos de Nueva Barranca y de Sanja Seca, saliendo campeón Nueva Barranca con un contundente 4-2, llevándose el premio de 20 mil soles y la Copa Ocho Sur 2024.

Los premios y medallas fueron entregados por el gerente financiero de la empresa, Alfonso Morante, la alcaldesa de Nueva Requena, Jajaira Vásquez, y los destacados futbolistas Julio César Uribe y Sergio "Checho" Ibarra.

Durante la Gran Final de la III Copa Ocho Sur, el director ejecutivo del grupo palmicultor, Michael Spoor, expresó su alto honor de estar en la final de esta fiesta deportiva, destacando el espíritu de las comunidades que han competido durante meses.

"La III Copa Ocho Sur ha demostrado que el fútbol es más que un juego, es una forma de fortalecer los lazos entre las comunidades, inspirar a los jóvenes y celebrar el orgullo regional. Nuestra verdadera riqueza está en nuestra unión", precisó el alto ejecutivo, felicitando a la vez a los participantes y ganadores.



Por su parte, el gerente Alfonso Morante saludó y agradeció a los pobladores de Nueva Requena y Curimaná, por su participación en esta fiesta deportiva porque “la Copa Ocho Sur es unidad, trabajo en equipo, excelencia, perseverancia y sobre todo la alegría de su gente”.

Asimismo, la alcaldesa Jajaira Vásquez manifestó su agradecimiento a la empresa Ocho Sur, por su apoyo al deporte y a la colaboración con otros servicios en la región, destacando la importancia de trabajar juntos para el beneficio de la población.

Pero esta gran final de la III Copa Ocho Sur no solo fue un evento deportivo, sino que también contó con la participación del gran comediante e imitador pucallpeño Hernán Vidaurre, quien hizo reír a todos con sus característicos personajes icónicos: Alejandro Toledo, Dina Boluarte, el popular Roger y el doctor chuncho.

La Copa Ocho Sur, la copa que une a los pueblos, es un evento que ya se ha convertido en una tradición en el fútbol ucayalino y que sigue cautivando la atención de la región desde su inicio en 2022. Su clausura el domingo fue una tarde llena de emoción y diversión para todos los presentes.

Pucallpa, 12 de Noviembre, 2024

Oficina de Prensa

**Ocho Sur**